



白河市立五箇中学校だより No.9

発 行 令和3年5月21日発行責任者 校長 菅野 靖



教育日標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕 広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕 心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕

第1回生徒会総会 実施

活気ある五笛中を創造していきます



5月14日に第1回生徒会総会を実施しました。 今年度の事業計画や予算案の提案があり、真剣に協議して、質疑・応答を行っていました。令和3年度の生徒会活動のスローガンの基、明るく元気な挨拶を進んで行い、全校生が目標をもって、文武両立を目指して活動をしていきます。





県南中体連陸上競技大会址行会

5月14日、生徒会総会の後に県南中体連陸上競技大会址行会を実施しました。特設陸上部として20名の生徒が、1カ月間、早朝の練習に取り組み、陸上部の生徒は、放課後の練習にも一生懸命に取り組んできました。址行会では、選手の皆さんの大会での活躍を期待し、応援団からのエールが送られました。応援団長の3年生の吉田悠早さんが、お腹の底から声高らかに発声をし、団員が拍子を合わせて演舞しました。応援を受けた選手の皆さんは、ベストの結果を出そうと決意を新たにしました。



文部科学大臣より自殺予防メッセージ

打ち明けて 気遣い合って 支え合い

コロナ禍の影響もあり、令和 2 年度の児童生徒の自殺者が全国で増加しており、これまでの傾向ですと学校の長期休業明けにおいて増加傾向があります。それを受けて、文部科学大臣より、不安や悩みを抱える全国の児童生徒に向けた自殺予防に係るメッセージが下記のサイトに掲載されました。別紙にて文部科学大臣のメッセージ「不安や悩みを抱える全国の児童生徒や学生等のみなさんへ」のプリントを配布しました。ご家庭でも、お子さんと話題にしていただければと思います。

- ①「不安や悩みを抱える全国の児童生徒や学生等のみなさんへ」(文部科学省ホームページ)
- ②相談窓口 PR 動画「君は君のままでいい」(YouTube 文部科学省公式チャンネル)
- ③子ども SOS ダイヤル等の相談窓口(文部科学省ホームページ)





